

# Badische Zeitung

Montag 18. März 2025

## Flohmarkt war wieder eine Erfolg



*Von Ulrich Sent*

### **SCHNÄPPCHEN**

gab es am Samstag in der Halle in Efringen-Kirchen in Hülle und Fülle. Ob Ausrangiertes, Abgetragenes, Antikes oder einfach wunderbar Ansehnliches. Die Auswahl war einmal mehr begeisternd, und so war dann die Frage „Hesch scho öbbis g'funde?“ immer wieder zu hören. Nur wenige konnt das nicht bejahen. Der Gesangverein war einmal mehr mit allen Helfern in der Halle und im Foyer beschäftigt, um die Händler und Besucher zufrieden zu stellen. Und dass das geklappt hat, war unübersehbar. Zufriedene Minen gab es nicht nur bei denen, die ein Schnäppchen ergattert hatten, sondern eben auch bei den 70 Händlern, die die perfekte Organisation lobten und sich nicht zuletzt über das kühle Wetter freuten. Das sorgte dafür, dass in der warmen Halle so richtig Betrieb war.